



La nueva mini lavandería portátil de Girbau se presenta en Alicante

Esta nueva innovación, que destaca por ser de tamaño muy reducido, personalizable, transportable y adaptable, está diseñada para generar sinergias con otros negocios como gasolineras, supermercados y centros comerciales.

Girbau, líder mundial en soluciones integrales de lavandería profesional, ha escogido Alicante como localidad para exponer la nueva lavandería portátil: la Mobile Laundry Mini. Un nuevo concepto de lavandería transportable, adaptable y plug&play que está especialmente diseñado para su instalación en superficies comerciales, supermercados y otros establecimientos como hoteles, albergues, campings y gasolineras.

Giraliben, la delegación de Girbau en Alicante, realizará la exposición de la Mobile Laundry Mini en el Centro Comercial Gran Alacant (Alicante) el próximo viernes 18 de 10 a 20h y el sábado 19 de octubre de 10 a 14h, frente al supermercado Mercadona. De esta manera, todos los asistentes podrán comprobar de primera mano las funcionalidades y la versatilidad del nuevo producto de Girbau. Descubrirán, además, cómo con esta pionera innovación podrán dedicar el tiempo de lavado a realizar otras gestiones cotidianas.

En palabras de Mònica Cuatrecases, Marketing Manager de Girbau, "La Mobile Laundry Mini ofrece una solución de máxima eficiencia y calidad a las lavanderías de autoservicio con un riesgo mínimo de inversión. Nuestro objetivo es crear sinergias entre las lavanderías y multitud de establecimientos y negocios, desde hoteles o campings a grandes eventos y festivales.

Después de este fin de semana de presentación, la Mobile Laundry Mini permanecerá durante dos meses en el Centro Comercial Gran Alacant. La explotación de esta unidad de tamaño muy reducido pertenece a la lavandería Good Wash. Adrián Espin, responsable de Giraliben, ha asegurado: "Estamos

muy satisfechos de presentar la Mobile Laundry Mini en Alicante, un territorio por el que Girbau apuesta sólidamente. Esta innovación no solo contribuye a mejorar el negocio de nuestros clientes, sino que busca mejorar la vida de las personas, ofreciéndoles un bien muypreciado en nuestros días: tiempo. Con este nuevo concepto de lavandería, los usuarios optimizan su tiempo y pueden aprovechar para ir de compras mientras hacen la colada”.

La última novedad de Girbau

La Mobile Laundry Mini es de tamaño muy reducido, personalizable y adaptable. Asimismo, tiene un tiempo de lavado y secado de 45 minutos –el tiempo que se tarda aproximadamente en realizar la compra semanal en el supermercado– con un formato contenedor que no supera los 3'5 metros de largo, especialmente ideada para ser transportada. Dispone de cuatro opciones en modelos de diferente tamaño (de 2'45 a 2'57 metros de ancho y de 3 a 3'5 metros de largo) que varían en función del número y tipo de lavadoras y secadoras que se incorporen. Además, no requiere realizar una instalación compleja; solo se necesita conectar las máquinas a una toma de corriente y disponer de una toma de agua y un desagüe. Cabe destacar la incorporación de instalaciones eléctricas, de fontanería y de gas con materiales de alta calidad y está apenas exenta de mantenimiento.

Servijostom, un servicio técnico de garantías

Girbau cuenta en Alicante con el apoyo del partner Servijostom, una compañía que ofrece un servicio técnico de garantías y calidad. De este modo, Girbau proporciona a sus clientes el valor añadido de contar una asistencia técnica de referencia que da respuesta a las necesidades de los clientes de manera rápida y eficaz.



Contacto de prensa:

Mònica Aceró
macero@llorenteycuenca.com
615075981
www.girbau.com